
 

 

 

El Inquisidor 

 

Festejos de cumpleaños reúnen a la “clase política” de la región de Acámbaro.  

Acámbaro, sin participación en el “Tianguis Turístico de México 2022”. 

Presentan a nivel estatal, el Programa “Guanajuato, Contigo Si”.  

Atención ciudadana para el sureste de Guanajuato.  

 

HOLA MIS AMIGOS.- “¡Que se vayan al carajo los (conservadores) que se oponen a 

la contratación de médicos cubanos!”, dijo el Presidente Andrés Manuel López 

Obrador, luego de manifestar que la decisión obedece no sólo al hecho de que no hay 

especialistas sino que los nacionales no quieren ir a prestar sus servicios a las zonas 

alejadas del país. Ooorale!!!. AMLO defiende así la contratación de 500 médicos que 

‘cerró’ con el Gobierno de la Isla en su reciente visita a La Habana, Cuba. Se busca la 

atención médica del pueblo, aclaró. Fustigó a los que se oponen porque para ellos, el 

pueblo no merece atención; como no la hubo de manera eficiente durante el período 

neoliberal, al grado de que el IMSS y el ISSSTE no disponían ni de medicamentos. 

Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos 

marca diablo, esos que no entienden que deben entender que son servidores y no 

patrones del pueblo, gachos!!!: 

 

1.- Festejos de cumpleaños reúnen a la “clase política” de la región de Acámbaro.- El 

diputado local César Larrondo Díaz, festejó el sábado 22 de mayo su cumpleaños. Y 

como sucede en estos casos cuando alguien ocupa un cargo público, la invitación no 

fue familiar sino comunitaria, por lo que al evento asistió la “clase política” de la 

región sureste del Estado. Entre los asistentes figuró el actual ‘Rugidor’ René 

Mandujano. A la felicitación se sumó por las redes sociales la Alcaldesa Claudia “La 

Pollita” Silva, quien ha sido de un equipo contrario a Larrondo Díaz. El equipo de 

“La Pollita” lo encabeza su hermano Gerardo “El Pollito” Silva, quien hace poco 

también festejó su cumpleaños en un Rancho de su propiedad y que al igual que el 

legislador estatal, la asistencia de invitados no fue menor. Cada quien, en su ámbito, 

‘mide’ fuerzas políticas. Lo “raro” es que cuando no ocupan cargos públicos, nadie se 

acuerda de ellos ni los felicita, mucho menos hay ‘fandangos’ ostentosos. En este 

aspecto, algo sucede cuando el ‘personaje’ es un simple ciudadano que nadie toma en 

cuenta. Así es la vida. 

 

2.- Acámbaro, sin participación en el “Tianguis Turístico de México 2022”.- El 

municipio de Acámbaro no asistió a la edición 46 del “Tianguis Turístico de México” 

con sede en Acapulco, Guerrero. Y eso, que se vanagloria de ser un “rico” bastión 

cultural que enamora a propios y extraños. La entidad tuvo el stand denominado 

“Guanajuato Vive Grandes Historias” y lo visitó el Gobernador Diego Sinhue 

Rodríguez, así como el titular del sector en el Estado, Juan José Álvarez Brunel. Los 

que sí participaron en el evento internacional fueron Silao, León, Celaya e Irapuato, 

al igual que las Ciudades Patrimonio como Guanajuato y San Miguel de Allende. 

También los Pueblos Mágicos como Mineral de Pozos, Salvatierra, Yuriria, Jalpa de 



Cánovas, Comonfort y Dolores Hidalgo CIN, sin faltar las Asociaciones Uva y Vino 

del Estado de Guanajuato y la Asociación de Turismo de Naturaleza y Aventura 

Guanajuato (ANAG). Acámbaro tiene en el turismo un tema estratégico que debe 

recuperar y aprovechar, pero no con ocurrencias ni generando traslapes entre 

dependencias, sino con programas concretos y realistas. Y pregunto, como preguntón 

que soy de todo y de nada: Acámbaro, ¿podrá integrarse algún día a ese grupo de 

municipios verdaderamente turísticos?.  

  

3.- Presentan a nivel estatal, el Programa “Guanajuato, Contigo Si”.- En León se 

presentó el Programa denominado “Guanajuato, Contigo Sí”. Lo tiene a su cargo la 

Secretaría de Desarrollo Social que encabeza Jesús Oviedo y dispondrá de hasta 2.7 

mil millones de pesos, a fin de llevar a cabo obras en todos los rincones de la entidad 

federativa. Por lo anterior y para algunos, el titular de la Secretaría surge como un 

probable can-dedote del PAN a la gubernatura de Guanajuato para el 2024. Lo 

mismo sucedió a través de la misma dependencia, con Miguel Márquez y después con 

Diego Sinhue Rodríguez Vallejo. Y si es así, el evento fue entonces un “destape” del 

‘aspirante’ a Gobernador para el período 2024-2030. No faltó la asistencia de la 

Alcaldesa de Acámbaro, Claudia “La Pollita” Silva, quien hasta se tomó una ‘selfie’ 

con el probable can-dedote. Ya en su momento, en la Secretaría de Desarrollo Social 

se tendrán los resultados del Programa en beneficio de la sociedad.      

 

4.- Atención ciudadana para el sureste de Guanajuato.- El diputado local César 

Larrondo, lleva a cabo acciones de apoyo a personas y agrupaciones. Y es que la 

medida forma parte de su labor social, independientemente de la tarea legislativa. A la 

fecha y desde que tomó posesión del cargo el pasado mes de septiembre, la atención a 

grupos ha sido continua, a partir de la oficina de enlace, ubicada en la calle Sámano, 

esquina con Madero. Es por ello que las y los ciudadanos de Acámbaro deben 

aprovechar el momento, incluyendo a los del Distrito XXII de los municipios de 

Apaseo el Alto, Coroneo, Jerécuaro y Tarandacuao. Ya en el trabajo del Congreso de 

Guanajuato, César Larrondo ha abordado temas como el de la Protección al 

Ambiente; Fomento Agropecuario; Desarrollo Urbano; Obras Públicas; Educación y 

Turismo, así como Desarrollo Social. Es parte del programa de trabajo del Grupo 

Parlamentario del PAN (GP-PAN) para el período 2021-2024. Es así que por todo ello, 

la atención ciudadana en la región sureste debe aprovecharse más y mejor, sobre todo 

si no hay una campaña política de por medio. Claro.  

 

Para concluir con el tema de la polémica por la contratación de médicos cubanos para 

México, es de resaltar que el Presidente Andrés Manuel López Obrador, anunció que 

los 500 galenos irán a zonas rurales de los Estados del país. Pero además, dijo, se 

abrirán más de 13 mil nuevas contrataciones de médicos nacionales, esperando que 

salgan de la ‘comodidad’ de su casa y vayan a sitios en donde el pueblo los necesita. 

Los 500 médicos cubanos por cierto, ganarían más de 140 mil pesos al mes, de tal 

manera que al año, estarían percibiendo lo que hoy ganan los 500 diputados federales, 

tómala!!!. Si los médicos cubanos cumplen con una verdadera función social, qué 

bien; en caso contrario, habría que asignarles un plan específico. No obstante, es 

conveniente que haya más Escuelas de Medicina en el sector público. México necesita 



médicos y hay que formarlos. La exigencia es clara. Ojalá y así sea. Bueno y por hoy y 

si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos. 

 

 

 

  


